

ADDRESS

Ngopi Kamtibmas di Pondok Aren, Sinergi TNI-Polri dan Warga Jaga Keamanan Lingkungan

Suhendi - TANGSEL.ADDRESS.CO.ID

Dec 22, 2024 - 11:06



TANGSEL – Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Pondok Aren Polres Tangerang Selatan mengadakan kegiatan Ngopi Kamtibmas di kediaman H. Rouf, RT 04/02, Kelurahan Jurang Mangu Barat, Kecamatan Pondok Aren, pada Kamis (21/12). Acara ini dihadiri

oleh AKP Erwin Subekti, SH, Aiptu Subhanudin, dan Aiptu Samsul Hairudin dari jajaran kepolisian, serta Serma Suryono dari TNI. Kehadiran tokoh masyarakat, seperti H. Rouf, Ketua RW Rois, Ketua RT Daipin, dan pemuda dari IRGAS Gg Zaman, memperkuat makna kebersamaan dalam menjaga keamanan lingkungan.

Bangkitkan Tradisi Ronda Malam

Diskusi berlangsung hangat dengan fokus pada isu-isu keamanan di lingkungan sekitar. Salah satu topik utama adalah dorongan untuk mengaktifkan kembali ronda malam. Inisiatif ini diharapkan tidak hanya menjadi sarana menjaga keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antarwarga. "Tradisi ini memiliki nilai luhur yang harus terus dijaga di tengah perkembangan zaman," ujar AKP Erwin Subekti.

Peran Pemuda dalam Mencegah Kenakalan Remaja

Kegiatan ini juga menyoroti peran pemuda dalam mencegah kenakalan remaja, seperti geng motor, tawuran, dan perjudian online. Para pemuda diajak untuk terlibat dalam kegiatan positif yang dapat membangun karakter dan memperkuat solidaritas. "Kami ingin generasi muda lebih aktif dalam kegiatan sosial dan berkontribusi untuk lingkungan mereka," tambah Ketua RW Rois.

Imbauan Orang Tua dan Aktivasi Poskamling

Dalam kesempatan tersebut, Polsek Pondok Aren mengingatkan para orang tua untuk lebih memperhatikan penggunaan gawai oleh anak-anak mereka, demi mencegah potensi pelanggaran hukum. Warga juga diminta untuk mengaktifkan poskamling sebagai langkah preventif terhadap tindak kriminal, terutama pencurian kendaraan bermotor yang marak terjadi di lingkungan padat penduduk.

Jelang Tahun Baru: Hindari Konvoi dan Perayaan Berlebihan

Menjelang pergantian tahun, Polsek Pondok Aren mengimbau warga agar tidak melakukan konvoi atau perayaan yang berlebihan. Kegiatan ini diharapkan dapat menjaga ketertiban dan menghindari potensi gangguan Kamtibmas. Warga juga diperkenalkan dengan layanan pengaduan kepolisian 110 dan layanan online 112 sebagai bentuk dukungan penegakan Peraturan Daerah (Perda).

Sinergi untuk Keamanan Berkelanjutan

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini menjadi bukti nyata komitmen Polsek Pondok Aren dalam membangun sinergi dengan masyarakat dan stakeholder terkait. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Dengan kolaborasi yang erat, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua," tutup AKP Erwin Subekti.

Melalui kegiatan ini, Polsek Pondok Aren berharap terciptanya hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat, sehingga lingkungan Pondok Aren tetap aman dan nyaman bagi seluruh warganya. (Hendi)